

„Urlaub mit Herz und Gott“

Zahlreiche Gäste bei Festgottesdienst zum 25-jährigen Bestehen

Rheinmünster-Stollhofen (sona). Campingurlaub ist Urlaub mit Herz, stellte Seelsorger Albrecht Kollefrath beim großen Festgottesdienst in der Campingkirche klar und konnte sich damit der Zustimmung der zahlreichen Gläubigen sicher sein. Denn auf dem Campingplatz war der Andrang am Wochenende riesig. Nicht nur Dauercamper und Insider nutzten die Gelegenheit, anlässlich des 25-jährigen Bestehens der Campingkirche dem Festgottesdienst beizuwohnen. Auch zahlreiche Badegäste, die zufällig ins Freizeitcenter Oberrhein gekommen waren, wohnten dem Gottesdienst spontan bei. So wie sie waren – denn die Gottesdienste in der Campingkirche gehen locker vorstatten.

„Urlaub mit Herz ist Urlaub mit Gott“, führte der Seelsorger beim Festgottesdienst aus. Kollefrath erinnerte an den Auszug der Israeliten aus Ägypten. „Gott führte sein Volk aus Ägypten in die Freiheit. Und er stand ihnen bei – in einem Zelt. In genau so einem Zelt wie die Campingkirche eines ist“, griff der Seelsorger das Bild auf. Kinder und Jugendliche hatten für den großen Festgottesdienst ein biblisches

Spiel, Lieder und Tänze vorbereitet. Verkleidet als Israeliten, zogen sie beispielweise in die Kirche ein und monierten bei Mose, dass alle Vorräte aufgebraucht seien. Etliche befürchteten, dass sie wohl qualvoll in der Wüste verhungern werden. „Gott wird euch geben, was ihr braucht“, prophezeite Mose. Und er behielt recht. Obwohl die Wüste alles andere als fruchtbar ist, schickte Gott einen Schwarm Wachteln, den die Israeliten essen konnten. Außerdem ließ er Manna vom Himmel regnen. „Man muss auf Gott vertrauen“, schlug Kollefrath die Brücke zu den Menschen auf dem Campingplatz und ihre ganz persönlichen Lebenssituationen.

Und in der Predigt drehte es sich um den allseits bekannten Bibelspruch „Ich bin das Brot des Lebens“ aus dem Johannesevangelium. Ganz besonders freute sich der Seelsorger Albrecht Kollefrath, dass zum Jubiläum der Campingkirche der Weihbischof Dr. Bernd Uhl aus Freiburg nach Stollhofen gekommen war. Der Geistliche gestaltete den Festgottesdienst zum 25-jährigen Bestehen der Campingkirche feierlich aus.



BIBLISCHE SPIELE UND TÄNZE hatten die Kinder und Jugendlichen vom Campingplatz für den Festgottesdienst zum 25-jährigen Bestehen der Campingkirche einstudiert. Foto: Adam